



«**Mitten drin**» So lautet der Titel der Konzertreihe, mit der die Kantorei der Stadtkirche Solothurn während der Adventszeit in der Region Solothurn tourte. Im Zentrum: das Weihnachtsoratorium «Die Geburt Christi» von Heinrich von Herzogenberg. Gestern Abend setzte die For-

mation mit dem letzten Konzert in der reformierten Stadtkirche einen fulminanten Schlusspunkt. Quasi im Nachgang wird die Kantorei aber Ausschnitte des Konzerts anlässlich des morgigen Weihnachtsgottesdienstes in der Stadtkirche (10 Uhr) zu Gehör bringen. FOTO: HANSJÖRG SAHLI